



Jeden Monat brachten die Scheyerer hier den Handball in eine Sportstunde aller zweiten Klassen. Neben den individuellen turnerischen und sportart-spezifischen Elementen lernten die Kinder bei diesem Projekt vor allem auch Spaß an der

Gemeinschaft zu haben, sich gemeinsam mit anderen zu bewegen und Verantwortung in der Gruppe zu übernehmen. Das große Finale dieser seit 2018 stattfindenden Grundschulaktion stellte schließlich ein Turnier dar, bei dem sich die jungen Handballsprösslinge im Wettbewerb mit den anderen Schulen messen konnten.

Mit der Zahl von 80 Teilnehmern waren die Füchse hoch zufrieden. In einem Mädchen- und einem Jungen-Turnier durften die Schüler ihre gelernten Fähigkeiten unter Beweis stellen und wussten mit spannenden und sehenswerten Spielen eindrucksvoll zu überzeugen. Wer gerade nicht spielte, kam auch nicht zu kurz, denn neben dem Turniergehen boten die zahlreichen Helfer einen Spieleparcours sowie verschiedene Spielstationen außerhalb der Halle an. Nach einem langen Handballtag verdienten sich die Klassen ihre Urkunden und Gummibärchen regelrecht und fuhren mit der Erkenntnis nach Hause: Das Schuljahr und das Turnier haben unglaublich Spaß gemacht – dank ganz viel Handball-Spaß.

Text und Bild: Christian Missy

Handballfüchse starten in die Vorbereitung

Vorbereitungsturniere, Testspiele und Leistungsdiagnostik - die Handballfüchse Scheyern stehen in den Startlöchern für eine spannende neue Saison und haben bereits vor rund zwei Monaten den Trainingsbetrieb wieder aufgenommen. Schließlich stehen große Aufgaben an: Nachdem die Füchse die vergangene Spielzeit mit 13 gemeldeten Mannschaften beendet haben, werden kommende Saison gar 17 Mannschaften den Spielbetrieb aufnehmen.

Wie jedes Jahr organisieren die Scheyerer hauseigene Turniere für jede einzelne Mannschaft. Im Rahmen der traditionsreichen Fuchs-Cups kommt zu es zu spannenden Vorbereitungsturnieren, bei denen sich die Teams für die kommende Saison einspielen. Auf die Scheyerer Erwachsenen-Teams warten große Aufgaben in der kommenden Saison: Die Damen I stiegen in die Bezirksliga auf, die Herren I schafften den Aufstieg in die Bezirksoberliga.

Reger Besuch beim Turnier „Kleine Handball-Stars“

Die Handball-Füchse haben ihre jährliche Grundschulaktion mit einem großen Turnier abgeschlossen. Dieses Schuljahr nahmen die fünf Grundschulen aus Scheyern, Gerolsbach, Reichertshausen/Steinkirchen, Hohenkammer und Jetzendorf teil.

Schützenverein Scheyern lud ein



*Foto hi. v. li: Johannes Preitsameter, Fjodor Schmidt, Gottfried Garstecki, Michael Hofmann
vo. v. li: Michaela Pelz, Tobias Meier, Lukas Meier*

Am 24. Juni 2023 luden die Bogenschützen Drei Buchen Reichertshausen wieder zum 12-Stunden-Turnier auf dem Bogenplatz am Kammerer Berg ein. Geschossen wurde bei diesem Turnier ausschließlich in Mannschaften, die maximal aus drei Schützen bestehen durften. Die Mitglieder einer jeden Mannschaft schossen einheitlich jeweils mit Recurve-, Compound- oder Blankbögen. Die Bogenabteilung des Schützenvereins Scheyern war auch in diesem Jahr wieder mit mehreren Mannschaften erfolgreich vertreten, zwei davon schafften es sogar wieder unter die ersten drei Plätze. Zum einen war es das Team Gottfried Garstecki/Michael Hofmann auf dem zweiten Platz und zum anderen das Team Johannes Preitsameter/Fjodor Schmidt auf Platz drei. Wieder einmal hatten die Reichertshausener Schützen eine sehr gelungene Veranstaltung bei optimalem Wetter organisiert, großes Lob auch für die ausgezeichnete Verpflegung.

*Text: Margit Bayerl
Foto: Johannes Preitsameter*